
Quinta-Feira, 15 de Maio de 2025

Novo prefeito de Cuiabá, Abílio Brunini, declara saldo de apenas R$
6,9 milhões em caixa ao assumir administração

 

 

Cuiabá, 2 de janeiro de 2025 – Em seu primeiro pronunciamento oficial como prefeito de Cuiabá, Abílio
Brunini (PL) revelou nesta quinta-feira (2) que recebeu a administração municipal com um saldo de apenas
R$ 6,9 milhões em caixa. A declaração foi feita durante coletiva de imprensa realizada no Palácio
Alencastro, sede da prefeitura, e já levanta debates sobre os desafios financeiros que a nova gestão deverá
enfrentar.

Segundo Brunini, o montante em caixa é insuficiente para cobrir despesas emergenciais, como folha de
pagamento, contratos com fornecedores e outros compromissos obrigatórios. “Recebemos uma prefeitura
com recursos limitados e muitos desafios pela frente. Nosso objetivo agora é realizar um diagnóstico
completo das finanças para entender a real situação e tomar as medidas necessárias”, afirmou o prefeito.

Dívidas e Passivos

Além do saldo em caixa, Brunini destacou que há passivos acumulados que podem impactar o início da sua
administração. “Não temos ainda um número consolidado sobre as dívidas, mas já identificamos contratos
pendentes e atrasos em algumas áreas importantes, como saúde e educação. A prioridade será organizar a
casa para garantir a continuidade dos serviços básicos à população”, disse.

A nova equipe de transição está finalizando um relatório detalhado, que será apresentado nas próximas
semanas. O documento deverá incluir informações sobre dívidas com fornecedores, repasses federais e
estaduais, além da previsão orçamentária para 2025.

Repercussão

A declaração gerou repercussão imediata. A gestão anterior, comandada por Emanuel Pinheiro Neto (MDB),
ainda não se manifestou oficialmente sobre o assunto.

Próximos Passos

Diante do cenário, Abílio Brunini anunciou que as primeiras ações da sua gestão incluirão um mutirão de
renegociação de dívidas e o fortalecimento da fiscalização tributária. “Vamos trabalhar com austeridade e
responsabilidade para equilibrar as contas públicas. É um compromisso nosso com a população cuiabana”,
concluiu.



A situação financeira da prefeitura deve ser tema de discussões intensas na Câmara Municipal nas próximas
semanas, já que a aprovação do orçamento 2025 será crucial para definir as prioridades da nova
administração.


